Despaigne llegó a diez, cuadrangulares en la liga del pacífico japonés



La Habana, 18 may (RHC) El toletero cubano Alfredo Despaigne pegó este jueves su décimo cuadrangular de la temporada en la liga del pacífico del béisbol japones, en choque donde su equipo, Halcones de Softbank, se impuso por segundo día consecutivo a los Búfalos de Orix, esta vez con marcador de siete anotaciones por dos.

Despaigne, que cumple su cuarta temporada en la pelota nipona, primera con los Halcones de la ciudad de Fukuoka, se fue de 5-1 en este desafío, con un jonron, una anotada, otra impulsada y se tomó un ponche.

Con presencia en los 40 juegos de la actual temporada, el cuarto bate de Cuba en el último Clásico Mundial, exhibe un discreto average de 229, 33 hits conectados en 146 turnos al bate, sin embargo, sus cifras de jonrones 10 e impulsadas 31, lo sitúan entre los primeros en el circuito del pacífico.

Halcones, marcha en segundo lugar de la liga con 25 victorias y 15 derrotas, detrás de los lideres, Aguilas de Rakuten, que exhiben balance de 25 y 9, con seis partidos menos jugados.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/130161-despaigne-llego-a-diez-cuadrangulares-en-laliga-del-pacifico-japones$



Radio Habana Cuba